



Vertrag mit dem Hospiz-Dienst

Artikel weiterempfehlen



TEUFEN. 2013 hat das Forum Palliative Care Teufen eine Pilotvereinbarung mit dem Hospiz-Dienst St. Gallen unterzeichnet. Der Gemeinderat hat in diesem Zusammenhang

dem Forum Palliative Care Teufen einen Sockelbeitrag von 4000 Franken für das Jahr 2013 und 8000 Franken gesprochen.

Nachdem die Pilotvereinbarung per Ende 2014 ausläuft, hat das Forum Palliative mit dem Hospiz-Dienst St. Gallen einen Nachfolgevertrag über fünf Jahre aufgesetzt. Das bestehende Angebot soll auch in Zukunft gewährleistet werden. Um diese Dienstleistung sicherzustellen, hat der Gemeinderat mit dem Forum Palliative Care Teufen eine Leistungsvereinbarung abgeschlossen und einen jährlichen Sockelbeitrag von 8000 Franken über die nächsten fünf Jahre zugesichert. (gk)